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要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 航空関連産業の人材育成について

１ 県は、テクノアカデミーにおいて、航空関連産業の人材 商工労働部長 産業人材育成課

育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、生徒の進路選択の幅を広げるため、福 教 育 長 教 育 庁

島イノベーション・コースト構想をどのように周知してい

くのか尋ねたい。

二 次世代航空モビリティについて 商工労働部長 次世代産業課

１ 県は、次世代航空モビリティ分野の産業振興にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、次世代航空モビリティの試験飛行への支援にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 県立図書館への電子書籍の導入について 教 育 長 教 育 庁

県立図書館に電子書籍を導入すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

四 河川水位情報の提供について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、住民の避難の判断に役立つ河川水位情報の提供にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。


